
GG.2017.0018

Beitrag von „meinemoppe“ vom 17. Juli 2022, 10:19

Da hast Du wieder eine wunderschöne Blüte großgezogen,

Glückwunsch Gerhard.

Die meisten sind zwar sehr ähnlich, trotzdem gefallen mir die bunten immer noch sehr gut ��.
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